

## 機觀大新

盛岡市立大新小学校 校報 第 16 号 令和6年3月1日 文責 松田 博史

## 新児童会執行部スタート!

1月31日(水)、児童朝会が行われ、新しく児童会のリーダー役を務めてくれる執行委員の皆さんの認証式を行いました。全校児童が見守る中、新執行委員長の5年生田沼徹士さんをはじめ、12名の新執行委員の皆さんが引き締まった表情で認証書を受け取りました。12名の態度や表情を見ていると、6年生の後を引き継ぎ、52年目の新たなスタートとなる学校のリーダーとして、しっかりとその役を果たしてくれるという期待を、全校のみんなが抱くことができました。リーダーを中心に、4月から高学年になる5年生と4年生の子どもたちは、自分たちの学校を自分たちでより良い学校にしていこうとする気持ちを持ちながら、一生懸命考え、行動していってくれるものと思います。

新しく児童会のリーダーとなった皆さんは、次の通りです。

執行委員長 田沼 徹士さん(5年2組)

執行副委員長 鎌田 圭将さん(5年 | 組)

髙橋 莉凛さん(4年 | 組)

議 長 櫻 奈々さん(5年1組)

齊藤 藍里さん(4年3組)

書 記 服部 百華さん(5年3組)

森下 陽帆さん(4年2組)

執 行 委 員 東 柚希さん(5年2組)

笹森 輝生さん(5年3組)

留場 涼大さん(4年 | 組)

佐々木晃文さん(4年2組)

鈴木朔太郎さん(4年3組)



【認証書を受け取る新執行部のみなさん】

## 6年生を送る会 大成功!!

2月22日(金)3~4校時、数年ぶりに全校児童が一堂に会して、6年生を送る会が行われました。

会全体の計画や準備、当日の進行を務めたのは、新執行委員でもある6送会実行委員会の子どもたちでした。6学年棟と体育館は、6年生に向けた感謝の言葉や6年生の似顔絵などで飾られ、すてきな雰囲気に包まれました。

Ⅰ年生はダンス、2年生は6年生との対決、3年生はダンスや合唱、4年生はクイズや合唱、5年生はマツケンサンバ、職員は合唱が主な内容として発表され、6年生への感謝の気持ちや中学校にむけてのエールが伝えられました。また、6年生からはかっこいいダンスや各学年へのメッセージが送られ、手作りの雑巾も各学級に渡されました。さらに会の中では、6年生から、5年生の児童会や委員会の新リーダーたちへの引継ぎが行われ、大新小の伝統が在校生に受け継がれました。子どもたちが感謝の思いを伝え合い、全校児童の心が一つなるとても温かい会になりました。

保護者の皆様、準備や練習へのご協力、子どもたちへの励まし等々、本当にありがとうございました。





